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Die Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen stellt zur Sitzung des Ortsrates Weende / 

Deppoldshausen am 12.05.2022 die folgende Anfrage: 

2013 hat die Stadt Göttingen den Spielplatz Otto-Lauffer-Str., 2828 m² umfassend, 

an die Volksheimstätte übergeben. Dabei wurde vereinbart, dass der Spielbetrieb 

weiter gewährleistet ist. Anliegerfamilien beschweren sich, dass kaum noch 

Spielmöglichkeiten vorhanden sind, vor allem die Spielgeräte für Ältere wurden 

abgebaut. Auch das Sandspielangebot ist nicht zufriedenstellend, weil der Rasen 

den Sand überwuchert. Es gibt kaum noch Sitzmöglichkeiten, Sitzgruppen mit 

Bänken sind nicht mehr vorhanden, obwohl gerade diese z. B. für Kindergeburtstage, 

Gruppentreffen wichtig sind. Wie die Bilddokumentation (2022, 2019) zeigt, sind die 

Beschwerden der Anlieger gerechtfertigt. 

1. Welche Einflussmöglichkeiten hat die Verwaltung, der Rat der Stadt, 

auf die Wohnungsbaugesellschaft, damit wieder befriedigende Spiel- 

und Freizeitangebote bereitgestellt werden? 

2. Bei der Planung der Straßenerneuerung Weendespring wurde ein 

Zugang zur Weende von den Ortsratsmitgliedern gewünscht. Welche 

Stelle auf dem Spielplatz hält die Gemeinde für geeignet? 

An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
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3. Hat die Verwaltung Kenntnis über anderweitige Nutzungspläne für das 

Spielplatzgrundstück durch die Volksheimstätte? 

  

Bestand an Spielgeräten 2022 

 

 
 

 
 

Spielplatz 2019 
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Dorothea Meldau  Horst Roth 


